

SAPA129

Babinsa Lakukan Monitoring, Pembangunan KDKMP Capai Tahap Pemasangan Atap

Agung widodo - JATENG.SAPA129.COM

Apr 6, 2026 - 10:17



Serka Karmain melaksanakan kegiatan monitoring dan pengawasan pembangunan Koperasi Desa/Kelurahan Merah Putih (KDKMP) di Desa Pilangrejo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak. Senin (6/4/2026)

Demak — Dalam rangka mendukung pembangunan fasilitas ekonomi masyarakat desa, Babinsa Desa Pilangrejo dari Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak, Serka Karmain melaksanakan kegiatan monitoring dan pengawasan pembangunan Koperasi Desa/Kelurahan Merah Putih (KDKMP) di

Desa Pilangrejo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak. *Senin (6/4/2026)*

Kegiatan monitoring tersebut dilakukan secara langsung di udang udangunan guna memastikan setiap tahapan pekerjaan berjalan sesuai rencana serta memenuhi standar kualitas yang telah ditetapkan. Saat ini, udangu udangunan KDKMP telah memasuki tahap pengecatan dinding udang sebagai bagian dari penyelesaian akhir bangunan.

Serka Karmain menegaskan bahwa kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini merupakan bentuk komitmen TNI AD dalam mendukung pembangunan di wilayah binaan, khususnya yang berkaitan dengan peningkatan kesejahteraan masyarakat.



“Monitoring dan pengawasan ini kami lakukan untuk memastikan proses pembangunan berjalan dengan baik, tepat waktu, serta sesuai dengan spesifikasi yang telah direncanakan. Kami juga ingin memastikan bahwa hasil pembangunan nantinya benar-benar dapat dimanfaatkan secara optimal oleh masyarakat,” ujar Karmain.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa pembangunan KDKMP diharapkan dapat menjadi sarana penguatan ekonomi desa serta meningkatkan kemandirian masyarakat dalam mengelola potensi lokal.

Dengan adanya pengawasan yang intensif dari Babinsa, diharapkan seluruh proses pembangunan KDKMP Desa Pilangrejo dapat berjalan lancar tanpa kendala berarti, sehingga fasilitas tersebut dapat segera difungsikan untuk mendukung kegiatan ekonomi masyarakat setempat.

Kegiatan ini juga menjadi bagian dari sinergi antara TNI, pemerintah desa dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan berdampak langsung bagi kesejahteraan warga. *(Red)*